



# Newsletter: Juli/August 2021

[www.patoipa.de](http://www.patoipa.de)



## Liebe Paten, liebe Spender, liebe Förderer und Interessierte, liebe Freunde des PATOIPA e.V.!

Herzlich willkommen zu unserem vierten Newsletter in diesem Jahr. Leider wurden die Fortschritte und tollen Entwicklungen in unseren Projekten in den vergangenen Wochen von den Ereignissen im **Slum-Projekt Nairobi** überschattet: Wir haben uns von **Joshua**, unserem langjährigen Projektleiter in Nairobi, trennen müssen.

Unsere Kinder im Slum-Projekt werden **weiterhin** in der Partnerschule „Super Height School“ (SHS) **betreut**; wir haben auch dafür gesorgt, dass ausnahmslos alle von uns unterstützten Kinder bereits im August in der SHS ausreichende und gesunde Mahlzeiten erhalten bzw. abholen können. Falls Familien bzw. von uns unterstützte Kinder aufgrund der aktuellen Fiktionen aus dem Projekt ausscheiden, **teilen wir dies** den jeweiligen Paten umgehend persönlich **mit** und besprechen die nächsten Schritte.

Unsere anderen Projekte - **GGA, GBA** und die **Kinderhäuser in Orore, Ugunja und Ukunda** - laufen sehr ruhig, zuverlässig und stabil. Unsere Schulanfänger haben **Graduation** gefeiert; außerdem konnten neue Klassenräume (GGA, GBA) und ein neues Büro mit Bibliothek (GBA) gebaut werden.

Wenn Sie zu den Entwicklungen im Slum-Projekt, Ihren Patenkindern oder einem unserer anderen Projekte Fragen haben, schauen Sie gern in unserem **Forum** vorbei oder melden Sie sich persönlich unter **info@patoipa.de** bei uns.

Herzlichst

**Ihr Vorstand des Patoipa e.V.**

# Green Garden Academy (GGA) und GGA-LH



GGA-Graduation 2021



unsere GGA-Judokas vor der Abreise  
zum Wettbewerb in Malindi



“GGA Talent Search 2021”: ein von unserem Direktor Cleo aufgelegtes Programm zur Identifizierung von Talenten abseits der schulischen Aktivitäten



in Zusammenarbeit mit dem nahegelegenen Krankenhaus durchgeföhrte Anti-Jigger-Aktion an der GGA



die neue Technik für unsere  
GGA-Schulleitung



der neu gefliesten Boden in unserem GGA Light Home “Mama Lisa”

# Green Butterfly Academy (GBA) und ULH



Der Bau des  
neuen  
Klassenraums  
für die GBA  
schreitet voran.



Baufortschritt des  
neuen  
Bürogebäudes an  
der GBA



unsere GBA-Kinder bei der Porridge-Ausgabe



unsere GBA-Kinder beim Spielen auf dem Schulhof



Schulalltag an der GBA

# Light-Home in Orore



Unsere Jugendlichen in den Häusern in Orore sind wohllauf und mit viel Elan in das neue Schuljahr gestartet.



## Earthly Family Institute (EFI): Ausbildungsprojekte

Unsere **Maurer-Workshops** laufen hervorragend und erfreuen sich eines großen Andrangs, sowohl was Anfragen zur Lieferung von Baumaterial als auch die Besetzung von Ausbildungsplätzen angeht.



Maurer-  
projekt  
Ukunda



Maurer-  
projekt  
Ugunja

Auch unsere Obstbaumprojekte tragen Früchte. Nur in Kakamega gab es einen kleinen Rückschlag, wo aufgrund eines Sturmes viele Bäume entwurzelt und zerstört worden sind.





## Wir brauchen Ihre Unterstützung!



### Bitte unterstützen Sie uns bei der Fertigstellung des neuen Klassenraumes an der GBA

Das Fundament für den neuen **Klassenraum** für unsere GBA ist gelegt. Aufgrund unserer **Maurerprojekte**, deren Ableger in Ugunja hervorragend läuft, bekommen wir die Baumaterialien und Steine äußerst günstig und stärken zugleich damit unsere Berufsausbildungsprojekte. Zur Fertigstellung des GBA-Klassenraumes fehlen uns allerdings noch rund **500 Euro**. Helfen Sie uns dabei, unserer neuen Class 3 bald ein neues Klassenzimmer zu schenken, und spenden Sie einen beliebigen Betrag mit dem Betreff „Klassenraum GBA“. **Herzlichen Dank!**

### Brillian aus der GBA sucht noch einen Paten

**Brillian** ist sechs Jahre alt und lebt mit drei Geschwistern bei ihren Eltern. Die Mutter ist Hausfrau, der Vater versucht, die Familie als Farmer und Gärtner über Wasser zu halten. Die Familie ist sehr arm und kann ihren Kinder keine gute Bildung bezahlen. Um dauerhaft an unserer GBA lernen zu können, benötigt sie einen Paten.

Wir hoffen sehr, dass **Brillian** eine **Patenschaft** erhält, damit das Mädchen weiterhin die Schule besuchen kann.

## Danke schön! - Asanteni Sana!

Ein herzliches **Dankeschön** an unsere Patinnen und Paten, Sponsorinnen und Sponsoren, an alle, die unsere Projekte unterstützen und ermöglichen! Falls Sie Fragen zu den Projekten und dem Bestellsystem haben oder Anregungen geben möchten, schreiben Sie gern eine Mail an [info@patoipa.de](mailto:info@patoipa.de).

Weiterverbreitung erwünscht!

Der nächste Patoipa-Newsletter wird voraussichtlich im Oktober 2021 erscheinen.

© Patoipa 2021